
"Croire en soi, ne pas avoir peur d’annoncer  ses objectifs, 

SON PALMARÈS INTERNATIONAL
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du monde
 >
 > Médaille de bronze 

du monde de Szeged

 

2021
 > 7e place aux Championnats du Monde en C2 200m
 > 10e place aux championnats d’Europe en C1 500m
 > 7e au TQO en C2 1000m

2020
 > Vainqueur de la Coupe du Monde Finale B – C1 500m

2019
 > 10e place au Championnat du Monde en C2 1000m
 > 3e Coupe du Monde en C2 1000m
 > 13e aux Jeux Européens en C2 1000m
 > 7ème C2 1000m Championnat Europe U23 7ème C2 1000m

2018 
> 8e au Championnat Europe U23 en C1 1000m
> 7e Coupe du Monde en C2 1000m

2017 
> Championnat du Monde 8ème C2 1000m
 
2016 
> 7e Championnat Europe U23 en C1 200m
> 12e Championnat Monde U23 en C1 200m
> 3e en C1 200m et C1 1000 m au Championnat Monde Universitaire 

Discipline : Sprint  
Épreuve : C2H 500M
Né le 04 avril 1996
À Arras (62)
Taille : 178 cm
Poids : 76 kg
Club : ASL CK Grand Arras

Début de la pratique à 9 ans, dans le cadre du 
sport scolaire
Formation / Études : Licence Commercialisation 
biens et services inter-entreprises

Ses passions / hobbies : le rap, la MMA et le PSG.
Son modèle dans le canoë kayak : Personne, «on ne peut pas s’aligner et battre notre modèle. 
Par contre il y a des sportifs et carrières que je respecte Sebastian Brendel, Isaquias Queiroz notam-
ment..»
Son souvenir Olympique : la médaille de Marie Delattre Demory en 2008, la première médaille 
olympique qu’il a vu de près. Puis en 2016 celle de Maxime Beaumont où là, il mesure ce qu’elle 
représente.

SON PARCOURS

« J’ai débuté le canoë à l’école primaire et j’ai rapidement intégré le par-
cours des sections sportives au collège et au lycée. 

Membre des équipes de France depuis cadet, je me suis spécialisé sur le 
200m jusqu’en 2016, puis sur le 1000m jusqu’en 2021 avec l’objectif des 
JO de Tokyo auxquels je n’ai pas participé. »

L’anecdote 
Son spot préféré est le bassin de course de Duis-
bourg en Allemagne.
C’est l’envie de compétition et le challenge qui le font 
avancer.
Sa meilleure façon de couper avec le bateau, c’est de 
balader Tommy, son Golden Retriever !
Très inspiré par le rap (d’où sa citation), sa playlist sera 
« full rap » pour se mettre dans l’ambiance des Jeux 
(Booba, Kaaris, Nekfeu, Sinik...)

Son mot pour ses supporters ? «Merci pour cette 
aventure incroyable. C’est juste fou à vivre, votre sou-
tien, vos encouragements ne font qu’augmenter ma 
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> 5ème en demi-finale en C2H 500M avec Adrien BART aux Jeux 
Olympiques de Paris 2024

2024


